

Dan largas para reparar fugas, pese al desperdicio

HÉCTOR MOLINA

A pesar de la **escasez** de **agua** que afecta a la ciudad de México, las autoridades pueden tardar más de una semana en reparar las fugas del líquido.

Según datos del Sistema de Aguas diariamente se reportan 60 fugas, pero sólo se reparan en el mismo día las que representan mayor desperdicio.

Es por ello que frente a una imprenta ubicada en Villa Coapa, una fuga que fue reportada desde el jueves pasado continúa desperdiciando el líquido.

Ante las sanciones anunciadas por las autoridades sobre el desperdicio de **agua**, los propietarios del negocio optaron por poner un aviso, el cual detalla que el desperfecto fue reportado con el folio 103070.

A casi una semana, la cuadrilla de reparaciones no ha acudido al lugar en el que incluso se canceló el suministro del líquido a un inmueble contiguo por los adeudos que tenía.

De acuerdo con el director del Sistema de Aguas, Ramón Aguirre, las fugas que no se atienden de inme-



Los dueños del establecimiento exhiben en la puerta el folio del reporte al Sistema de Aguas para evitar sanciones

diato pueden ocasionar un desperdicio de medio litro por segundo.

Agregó que 70% de las pérdidas por fugas se registra al interior de las casas; y el desperdicio por no utilizar equipos ahorradores ocasionan pérdidas más significativas.

